

Kreisliga Herren Gruppe 2

TK Jahn Sarstedt III : MTV Asel
Sonntag, 23.04.2023, 13:00 Uhr

MTV Asel spielt unentschieden beim TK Jahn Sarstedt III in einer packenden Partie

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 8:8 in den Spielen und mit 29:31 Sätzen trennten sich die Spieler des MTV Asel beim Auswärtsspiel in der Kreisliga Herren Gruppe 2 am Sonntagnachmittag vom TK Jahn Sarstedt III. Rund 180 Minuten dauerte das Match, ehe das Schlussspiel Trüe / Szymczak das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Die Gäste profitierten im verlegten 14. Saisonspiel davon, dass die Heimmannschaft mit 4 Ersatzspielern antrat. Eine starke Leistung zeigte Danilo Richter, der in seinen Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Los ging es mit den Doppeln. In toller Verfassung präsentierten sich Trüe / Szymczak im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Richter / Mosebach. Klotz / Wunderlich bezwangen Machens / Froböse in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Das Doppel zwischen Möller / Kempa und Kreye / Göhlich endete indes mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Kreye / Göhlich endete. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Michael Klotz und Dirk Machens, das Michael Klotz letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Keinen Zähler beisteuern konnte Fabian Wunderlich im Spiel gegen Danilo Richter, das 0:3 verloren ging. Da war final wirklich nichts zu holen. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Hartmut Trüe hatte gegen Maik Mosebach bei seinem 3:0 indessen wenig Probleme und überraschte Mosebach, dem im Vorfeld zumindest auf dem Papier die eindeutige Favoritenrolle zugewiesen wurde. Einen Zähler für die Gäste musste Christian Möller im Anschluss bei der 1:3-Niederlage gegen Frank Froböse hinnehmen. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 3:4. Tomasz Szymczak überzeugte im Einzel gegen Christian Göhlich, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Das war ein souveräner Sieg. Keinen Zähler beisteuern konnte Lucy Kempa im Spiel gegen Heiko Kreye, das 0:3 verloren ging. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:5. Beim 0:3 gegen Danilo Richter fand Michael Klotz von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Klotz bei 14, während er nun 13 Niederlagen seit Beginn der Serie zu verzeichnen hat. Beim 3:0-Sieg gelang es Fabian Wunderlich den Gastspieler Dirk Machens in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Frank Froböse war für Hartmut Trüe letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Mittlerweile stand es damit 5:7. Christian Möller kam mit der Spielweise von Maik Mosebach am Tisch gut zu Recht und musste letztlich nur einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als deutlicher Außenseiter gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Möller nun bei 3:5, während Mosebach bislang 15 Siege und 5 Niederlagen zu verzeichnen hat. Beim 3:0-Erfolg gelang es Tomasz Szymczak den Gastspieler Heiko Kreye in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Da gab es nichts zu rütteln. Durch den Ausgang dieses Einzels hat

Kreye nun 2 Siege und 18 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Nach gewonnenem ersten Satz gab dann Lucy Kempa das Spiel gegen Christian Göhlich noch aus der Hand und verlor mit 11:8, 6:11, 10:12, 13:15. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Im abschließenden Schlussspiel war die Spannung nun zu greifen. 9:11, 14:12, 7:11, 11:5, 11:4 hieß es indes am Ende des nächsten Spiels, als Trüe / Szymczak und Machens / Froböse den letzten Ballwechsel spielten. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TK Jahn Sarstedt III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:16 bei 5 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des MTV Asel erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 10:18. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TK Jahn Sarstedt III

Doppel: Trüe / Szymczak 1:1, Klotz / Wunderlich 1:0, Möller / Kempa 0:1

Einzel: M. Klotz 1:1, F. Wunderlich 1:1, H. Trüe 1:1, C. Möller 1:1, T. Szymczak 2:0, L. Kempa 0:2

MTV Asel

Doppel: Machens / Froböse 0:2, Richter / Mosebach 1:0, Kreye / Göhlich 1:0

Einzel: D. Richter 2:0, D. Machens 0:2, F. Froböse 2:0, M. Mosebach 0:2, H. Kreye 1:1, C. Göhlich 1:

1